

**ACTA NÚMERO 1/2022 DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN COORDINADORA
DEL MÁSTER EN FILOSOFÍA TEÓRICA Y PRÁCTICA
DE 20 DE JUNIO DE 2022**

ASISTENTES

D. Jesús Pedro Zamora Bonilla (Decano de la Facultad).
Dña. Piedad Yuste Leciñena (Coordinadora del Máster).
D. José María Hernández Losada (Director del Dpto. de Filosofía y Filosofía Moral y Política).
Dña. Cristina Rodríguez Marciel (Secretaria del Dpto. de Filosofía, en representación del Director de Dpto.).
Dña. María Jiménez Buedo (Directora del Dpto. de Lógica, Historia y Filosofía de la Ciencia).

SECRETARIO

D. Kilian Lavernia Biescas (Secretario máster)

EXCUSAN ASISTENCIA

D. Perpetuo Garrido Salinas (Jefe Sección Apoyo a la docencia y la investigación).
Dña. M^a Trinidad Arribas Toledo (Delegada Másteres).

En Madrid, siendo las 10:00 horas del día 20 de junio de 2022, en la Sala virtual de la aplicación Teams, se reúne la Comisión Coordinadora del Máster en Filosofía Teórica y Práctica de la Facultad de Filosofía, con el siguiente Orden del Día:

01. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la reunión de 16 de diciembre de 2021.

Se aprueba por unanimidad.

02. Informe de la Coordinadora.

En primer lugar, la Coordinadora informa de que la ANECA recibió el

10 de mayo nuestra propuesta de crear asignaturas nuevas para el Máster, así que no cree que tarde mucho en responder y que su dictamen sea favorable. Estas asignaturas son 5 de la especialidad de Lógica y las 2 nuevas del profesor Ramón del Castillo, que previsiblemente pueden entrar en el curso 2023/24.

En segundo lugar, los cambios solicitados para el curso 2022/2023 han sido muchos y diversos: desactivación de asignaturas, cambio de cuatrimestre de dos optativas, implantación de otras nuevas, que ya han sido activadas en la plataforma de preinscripciones. Solo habrían quedado sin resolver las dos asignaturas en versión inglesa que queríamos desactivar: *Ethics and Scientific Research* y *Philosophy and Medicine*, que todavía siguen activas en la aplicación de preinscripciones, pero que le ha parecido mejor dejarlo como está porque en el Plan de Estudios ya se especifica que no se ofertan y los técnicos estaban muy confusos y sobrecargados.

En tercer lugar, respecto de los datos de matriculación, en el curso actual 2021/2022 hemos tenido más alumnos matriculados que nunca: 420 en total; de los cuales 212 han sido nuevos, mientras que, en el

curso anterior, fueron 360 en total, de los cuales nuevos fueron 160. Con todo, la Coordinadora insiste en la conveniencia de informar a los técnicos de que 300 no es la cifra que recoge la Memoria Verificada del Máster, sino 200; este es el tope de alumnos nuevos a los que nos hemos comprometido a admitir anualmente si se diera el caso. Los técnicos, en consecuencia, tienen que rectificar esta cifra en la aplicación de preinscripciones.

Por último, la Coordinadora se despide de su cargo, que dejará el 1 de octubre por su próxima jubilación, y agradece de todo corazón la colaboración a todas las personas que la han apoyado durante todos estos años.

A su vez, el Decano agradece la plena dedicación de la Coordinadora: el Máster, resume, ha ido como una seda.

03. Cuestiones de trámite.

No hay cuestiones de trámite.

04. Ruegos y preguntas.

El Decano pregunta a Kilian Lavernia Biescas si estaría en disposición de hacerse cargo de la gestión del Máster de Filosofía; Kilian Lavernia contesta positivamente y acepta. Tanto José María Hernández, María Jiménez Buedo y Cristina Rodríguez Marciel apoyan la propuesta.

El profesor Hernández, a propósito de la despedida de la Coordinadora y la llegada del nuevo Coordinador, propone hacer unas jornadas de presentación del Máster de Filosofía de la UNED al inicio del curso que viene.

A las 10:40 horas se levanta la sesión.

VºBº
EL DECANO

EL SECRETARIO DEL MÁSTER

Jesús P. Zamora Bonilla.

Kilian Lavernia Biescas.